

Voleibolistas se preparan para Juegos Binacionales de Integración Andina

COMPETITIVO. *Deportistas locales obtuvieron el tercer lugar en Los Ángeles, y ahora se preparan para jugar este fin de semana en Linares. DT destacó experiencia del equipo de cara a certamen internacional.*

Redacción

luis.valenzuela@cronicauchillan.cl

El equipo de Voleibol damas del Programa Gore Promesas Ñuble participó en el Torneo Hexagonal categoría todo competidor, realizado en el gimnasio de la Universidad de Concepción, sede Los Ángeles. La jornada deportiva reunió a seis equipos provenientes de distintas comunas y universidades del sur del país, consolidándose como una exigente instancia de preparación para los Juegos Binacionales de Integración Andina (JJAA) 2025.

El certamen, organizado por la Universidad de Concepción, contó con la participación de 6 equipos del sur de Chile. Promesas Ñuble integró el grupo "A" junto a Universidad de Concepción y



EQUIPO DE VOLEIBOL DEL PROGRAMA PROMESAS ÑUBLE SE PREPARA PARA JUEGOS BINACIONALES DE INTEGRACIÓN ANDINA.

6 fueron las escuadras que participaron en hexagonal de vóleybol, donde el equipo de Promesas Ñuble terminó en tercer lugar.

Universidad del Desarrollo. En fase de grupos, ganó ambos encuentros, derrotando por 2-1 a UDEC y por 2-0 a UDD. En semifinales, cayó ante el equipo U18 del Club Deportivo Hurtado por 0-2, tras una intensa jornada con

dos encuentros previos muy exigentes. Sin embargo, logró reponerse y aseguró el tercer lugar del torneo tras volver a vencer a UDD en un disputado partido por 2-1.

El cuerpo técnico valoró especialmente las victorias

obtenidas frente a equipos adultos, lo que demuestra el progreso del equipo en aspectos tácticos y físicos, así como su capacidad para competir a alto nivel.

El rendimiento del equipo se reflejó también en premios

individuales:

Karen Mercado (2009) fue distinguida como Mejor Opuesto del torneo. En tanto, Martina Acuña (2010) recibió el reconocimiento a la Mejor Atacante. Ambas jugadoras, pese a su corta edad, destaca-

ron frente a deportistas de categorías superiores, lo que subraya el gran nivel formativo del equipo.

Valentina Flores Sandoval, una de las integrantes del equipo, comentó que "fue una jornada muy provechosa. Aunque hubo altos y bajos, logramos demostrar nuestro verdadero nivel y el progreso que hemos tenido desde el año pasado. Los lazos dentro del equipo han crecido y eso se nota dentro y fuera de la cancha. El trabajo con nuestro entrenador y el equipo multidisciplinario ha sido clave para este crecimiento."

Mientras tanto, el entrenador Alfonso Romero, entrenador del equipo, también destacó la experiencia vivida, asegurando que "este torneo fue fundamental en nuestro camino hacia los JJAA. Enfrentar a equipos adultos nos exigió al máximo y permitió medir nuestro avance. Agradecemos al IND y al Programa Promesas Ñuble por el apoyo constante. Este domingo tendremos otro torneo en Linares, donde seguiremos sumando experiencia".